

Il y en a trois aux États-Unis : à Brooklyn (N.-Y.), à Portland (Oregon), et à Manchester (N.-H.). Il y en a un aussi à La Havane.

Les Constitutions de cet institut de religieuses cloîtrées et vouées à la réparation ainsi qu'au culte du Précieux-Sang ont reçu l'approbation du Saint-Siège en 1896.

Sherbrooke. — Par décision de Mgr l'Évêque de Sherbrooke, sont membres de l'Officialité diocésaine :

MM. les abbés P.-J.-A. Lefebvre, J.-C.-D., official, J.-A. Dufresne, P. Brassard, H.-A. Simard, S. T. D., assesseurs : A.-O. Gagnon, promoteur ; Alex. Maltais, J. C. D., vice-promoteur ; J.-Em. Vincent, J. C. D., chancelier.

— Par décision de Mgr l'Évêque de Sherbrooke ont été nommés :

M. l'abbé Arsène-Esdras Goyette, curé de St-Julien de Wolfestown.

M. l'abbé Edgar Parent, vicaire à Ste-Agnès (Lac Mégantic), curé de Saint-Jacques-le-Majeur de Wolfe.

M. l'abbé Georges-Horace Lussier, vicaire de Ste-Bibiane de Richmond, vicaire à Ste-Agnès (Lac Mégantic).

M. l'abbé René Favreau, vicaire à Notre-Dame de Sherbrooke, vicaire à St-François-Xavier de Brompton.

— M. l'abbé P.-E. Brouillette, curé de St-Julien de Wolfestown, abandonne le ministère pour raison de santé.

Vendredi dernier, Mgr Larocque célébrait une messe solennelle au Monastère du Précieux-Sang, à l'occasion du départ des RR. SS. St-Louis-de-Gonzague, Marie-de-l'Incarnation, Marie-du-Rosaire, Marie-Imelda et Marie-Joseph, pour Saint-Boniface, où elles vont fonder une nouvelle maison de leur Institut.

Nicolet. — Le 2 avril dernier, sur un des champs de bataille du nord de la France, au sud d'Arras, est tombé frappé par un éclat d'obus allemand, pendant qu'il exerçait, dans le fracas du combat, son ministère, M. l'abbé Rosaire Crochetière, du diocèse de Nicolet et aumônier du glorieux vingt-deuxième bataillon canadien-français.

M. l'abbé Crochetière était très estimé de ses hommes et sa mort a causé un grand deuil chez nos braves du 22e bataillon.

Né à Arthabaska, le 19 juillet 1878, il fit ses études, d'abord chez les Frères du Sacré-Cœur, à Arthabaska, puis au séminaire de Nicolet. Ordonné prêtre en 1905, il fut vicaire successivement à St-Guillaume, à St-David, à l'Avenir, à St-Cyrille, à Ste-Brigitte. Le 16 mars 1916 il devenait aumônier du 178e bataillon. En septembre 1916 il passait en Angleterre avec le 150e de ligne et, en septembre 1917, il partit pour la France, où il fut attaché au 22e canadien-français.

Il fut un aumônier militaire excellent, au Canada d'abord, en Angleterre et en France, ensuite, grand, robuste, bel homme, plein de vie et de vigueur, bel orateur, chantant bien, plein de zèle et de dévouement